

COMITE PRO RETORNO DE EXILIADOS  
DE MAGALLANES

VIDEO FORO

Continuando con las actividades de aniversario del Comité , el día martes 26 de noviembre , a las 20 horas , en la parroquia San Miguel, se ofrecerá una exhibición de un video sobre un tema de interés nacional. A continuación de la exhibición del video se realizará un foro con todos los asistentes a esta jornada .

DENUNCIA

El Comité Pro Retorno de Magallanes se hace un deber en denunciar los reiterados ataques sufridos por el exiliado magallánico José Coronado , en Kiel, Alemania Federal.

De acuerdo a informaciones enviadas a Punta Arenas, por el propio afectado, grupos neo-nazis alemanes han atacado en diversas oportunidades su domicilio, destruyendo los vidrios de su morada , en una acción abierta y premeditada contra el exiliado chileno . Este Comité se hace un deber en denunciar a la opinión pública , esta realidad que sufre un magallánico fuera de su patria.

